
 
 

REQUERIMENTO Nº 026/2020 

 

Sr. Gerente do Banco Bradesco 

Agencia de Pedra Bela 

 

 
Assunto: Solicitando Informações.  

 

Senhor Prefeito, 

 

                        Requeiro a mesa, na forma regimental, que seja expedido oficio ao Sr. Gerente 

do Banco Bradesco, responsável pela agencia de Pedra Bela, para que, primeiramente, possa 

informar a respeito do “status” da agencia, se é de “Pronto Atendimento” ou “Agencia Plena”. 

Posteriormente, solicitamos, para que junto ao setor competente, possa incumbir, no sentido de 

estudar a possibilidade de dar atendimento especial ou exclusivo para comerciantes que se 

dirigem a agencia para realização de depósitos em malotes, ou altas quantias, ou, em outra 

sugestão, aumentar a quantidade de cédulas que possam ser depositadas em caixa eletrônico.  

 

 

Justificativa: 
Este é um pedido dos comerciantes locais, que diante do não atendimento físico 

na agencia, o qual está ocorrendo apenas por caixas eletrônicos, se encontram vulneráveis, 

prejudicados, e acabam prejudicando os próximos. Isso deriva da limitação de cédulas em 

deposito no caixa eletrônico que acaba os obrigando a fazer diversos depósitos e pela espera na 

rua, com posse de altas quantias em dinheiro, podendo chamar atenção de ladrões.  

 

Na certeza de contar com vosso pronto atendimento e sem mais para o momento, 

reitero os mais elevados votos de estima e consideração. 

 

 

 

Casa do Poder Legislativo “Vereador Lázaro Benedito de Lima” 

Pedra Bela, 22 de setembro de 2020 

 

 

 

José Luiz Leonardi      Maria Jerusa Ferreira 

Vereador        Vereadora 

 

 

Filomena Aparecida Janine     Daniel Marciano Basílio 

Vereadora        Vereador 

 

Valter Eduardo Santos Stein 

Vereador 


